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    VERBALE N° 33 
 

                               SEDUTA  del  15 febbraio 2018 

      

L’anno duemiladiciotto il giorno quindici del mese di Febbraio, la V Commissione 

Consiliare, è stata convocata dal Presidente Francesco Bertolino, giusto avviso n° 

26 del 30 gennaio u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

In data odierna, commissione esterna, presso Palazzo di Città, O.d.g suppletivo  n. 

45 del 14.02.2018. 

Presiede il Presidente Francesco Bertolino assistito dalla segretaria sig. Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone l’appello alla fine del quale risultano presenti 

anche i Consiglieri,  Valentina Chinnici e Rosalia lo Monaco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta e 

avvia lo studio dell’atto posto all’O.d.g. avente per oggetto: ” Proposta di 

modifiche al regolamento concernente  L’Erogazione di contributi per le 

Istituzioni Scolastiche Cittadine” approvato con deliberazione di Consiglio 

Comunale n. 588 del 07/11/2012;   AREG 675726/2016. 

Lo studio procede in attesa che giunga il dott. Spata Dirigente del settore Pubblica 

Istruzione, così come previsto nella programmazione dei lavori, invitato al fine di 

avere utili chiarimenti in merito alla proposta di delibera su citata. 

Alle ore 10,10 giunge il Dott. Spata, il quale entrando subito nello specifico, spiega 

il motivo delle predisposte modifiche, ovvero che le spese di funzionamento 

variano a secondo il numero delle sezioni, secondo il numero delle aule e del 



 

numero degli alunni frequentanti, pertanto i contributi dati agli Istituti scolastici 

varieranno secondo i suddetti principi. 

Il Presidente Bertolino però manifesta qualche perplessità sull’Art. 3 riguardante 

proprio i criteri di erogazione, sottolineando che appare abbia più diritto al 

contributo l’istituto che ha più classi. 

Il dott. Spata, chiarisce affermando che, così come detto prima, il contributo sarà 

dato in maniera proporzionale e sottolinea che il contributo segue due grossi filoni: 

● numero di classi per le spesi di manutenzione; 

● numero di alunni  frequentanti per le spese di funzionamento.  

Il Presidente Bertolino insistendo sull’art. 3 e ai probabili equivoci a cui si presta, 

evidenzia che quanto previsto da questo articolo sembra contrastare con quello che 

prevede l’Art. 1 e 2. Dopo ampio dibattito si concorda di modificare l’Art. 3 così 

come segue: aggiungere, dopo criteri, dare in proporzione secondo il… 

La Cons. Chinnici aggiunge che è necessario considerare anche la presenza di 

alunni con ISEE zero, puntualizzando che molti ragazzi della Scuola Media  non 

possono comprare i testi per studiare. 

Il dott. Spata chiarisce che questa materia è in ordine ad un altro servizio quale 

Regolamento per buoni libro – borse di studio ecc.  e non rientra dunque nell’atto in 

questione.( per pura informazione riferisce che stanno rendicontando il 2012 e che 

da quell’anno non sono stati dati più buoni). 

La Con.ra Lo Monaco sottolinea che un’altra incertezza viene registrata sull’oggetto 

del Titolo I in ordine alla parola “obbligo” che a suo parere va cassata, e su tutto il 

testo che segue, precisando che dalla lettura, sembra che, le scuole Comunali non 

siano prese in considerazione ma solo quelle statali. 

Dall’ampio dibattito che segue emerge la necessità di fare chiarezza su questo 

aspetto, prevedendo se necessario le opportune modifiche.  

Prima che si concluda l’incontro si conviene di comune accordo di riaggiornarsi per 

definire con chiarezza le perplessità oggi sollevate. 

Alle ore 10,45 non essendoci altri interventi al riguardo, il Presidente dichiara 

chiusa la seduta. 

      La  Segretaria                                                                  Il Presidente 

  Marilena Manduci                Francesco Bertolino 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

                                                                                                               

                        

                      

   


